
（ 月）

時 分から 時 分まで

教育委員会室

、

　

　

　

名

名

〔　教育長開会宣言　〕　

１
第 号

［説明］総務課

山梨県公立小学校及び中学校の学級編制の基準等に関する規則等の一部を改正する規
則

第 16 回定例教育委員会 会議録

開 催 月 日 令和 5年 3月 13日

開 催 時 間 午後 4

岡 部 委 員 このことについては、理解しました。アクティブクラスで午前と午後の教員が
違うと現場の先生から聞いたことがあります。出来れば一緒の方が良いと思う
のですが、そのことについて説明をお願いします。

会 議 要 旨

　松坂委員、長澤から都合により会議を欠席する旨の届け出があった。
　議案第４９号、第５０号、報告事項９、１０、その他報告２１は、いずれも人事及び個人情報
に関する案件である旨が教育長から発言され、出席委員全員が了承のうえ非公開とした。

議 案
46

橋 本 幸 子

30 午後 5 45

開 催 場 所

出 席 委 員 教 育 長 手 島 俊 樹

出 席 職 員 教 育 次 長 降 籏 友 宏
教 育 監 萩 原 章 司

教育長職務代理者 岡 部 和 子
委 員 小 澤 幸 子

教育企画室長 望 月 勝 一 総 務 課
福利給与課長 田 草 川 耕 課 長 補 佐

教 育 監 市 川 敏 也
理 事 藤 原 鉄 也
次長（総務課長） 河 野 公 紀

石 原 竜
学校施設課長 古屋 ひとみ 副 主 査 矢 川 潤 美
高校教育課長 高 見 澤 圭 一 主 事 舟久保 亮太

飯 沼 剛

生涯学習課長 成 島 仁 義 務 教 育 課
保健体育課長 金 井 哲 也 人事管理監 永 井 研 一

義務教育課長 秋 山 克 也 福 利 給 与 課
特別支援教育・児童
生 徒 支 援 課 長 鷹 野 美 香 主 査

総務課課長補佐 前 島 宏 文 人事管理監 飯 島 清 樹
総 務 課 主 査 新 海 佐 貴 子 副主幹・指導主事 樋 口 繁 章

企画調整主幹 白 須 慎 一 主 事 丸 茂 弘 治
総務課政策企画監 武 井 俊 人 高 校 教 育 課

保 健 体 育 課
主 幹 ・ 指 導 主 事 清 水 宏 次

傍 聴 人 ０

報 道 ２

特別支援教育・児童生徒支援課

課 長 補 佐 岩 澤 宏 行
副主幹・指導主事 髙 鳥 亮 太
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第 号 博物館の登録に関する規則の一部を改正する規則
［説明］総務課

第 号

［説明］福利給与課、義務教育課、高校教育課

第 号 小中学校長の人事異動について
［説明］義務教育課

（非公開：会議の要旨）

第 号 県立学校長の人事異動について
［説明］高校教育課

（非公開：会議の要旨）

第 号 山梨県立学校職員の勤務時間に関する規程の一部を改正する訓令
［説明］高校教育課

第 号 山梨県立学校管理規則の一部を改正する規則
［説明］高校教育課

第 号

岡 部 委 員 １日よりは午前だけ働きたいという方もいらっしゃるのかもしれませんが、管
理主事の先生が心当たりに電話したり、現場は人手を確保するのが大変と聞く
ので、そのような現状を承知していただければと思います。

50

【原案どおり決定】

　人事異動について、事案の説明及び名簿の提示があり、全委員の賛同により原案どおり
決定された。

51

52

53 県立笛吹高等学校学校運営協議会（コミュニティ・スクール）の設置について

47

【原案どおり決定】

【原案どおり決定】

【原案どおり決定】

秋 山 課 長 働き方改革や現場の状況で、午前と午後の教員が違うということが生じている
のだと思います。

48 産業教育手当支給に関する規則及び指導が不適切な教員の認定の手続等に関する規則
の一部を改正する規則

49

　人事異動について、事案の説明及び名簿の提示があり、全委員の賛同により原案どおり
決定された。

【原案どおり決定】

【原案どおり決定】

【原案どおり決定】
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［説明］高校教育課

第 号
（非公開：会議の要旨）

２

小中学校教頭の人事異動について

［説明］義務教育課

（非公開：会議の要旨）

県立学校教頭の人事異動について

［説明］高校教育課

（非公開：会議の要旨）

３
令和４年度第３回いじめ実態調査報告について

［説明］特別支援教育・児童生徒支援課

（非公開：会議の要旨）

［説明］生涯学習課

［説明］保健体育課

報 告 事 項

その他報告

【原案どおり決定】

　人事異動について、事案の説明及び名簿の提示があり、全委員の賛同により了知され
た。

(21)

(22) 青少年保護育成のための環境浄化に関する条例施行規則及び山梨県環境影響評価条例
施行規則の一部を改正する規則

　令和４年度第３回いじめ実態調査報告について、山梨県立学校いじめ問題対策委員会の
開催内容、実態調査結果の概要の説明を受け、全委員の賛同により了知された。

【 了 知 】

【 同 意 】

【 了 知 】

【 了 知 】

岡 部 委 員 まとめが大変だったと思います。感謝します。
健康実態調査でスナック菓子や炭酸飲料の摂取状況の記載がありますが、イチ
ローは炭酸は絶対に採らないと言っていました。家庭に関わることかもしれま
せんが、学校でも時々話題にしてもらえたら良いと思います。

(23) 令和４年度山梨県新体力テスト・健康実態調査結果について

【 了 知 】

54 教育長の辞職について

(9)

(10)

　人事異動について、事案の説明及び名簿の提示があり、全委員の賛同により了知され
た。

　教育長の辞職について、教育長から辞職したい旨の願いが提出され、全委員の賛同によ
り同意された。
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〔　教育長閉会宣言　〕　

以　　　上

それから、めざせやまなしチャンピオンや健康体力づくりについて、小学校は
中休みを利用して取り入れたら良いと思います。質問ですが、コロナ渦でダン
スをどう取り入れたのでしょうか。私はダンスを専門としているので教えてく
ださい。

【 了 知 】

金 井 課 長 コロナ渦では集団活動が難しいので、一人でも出来るヒップホップのようなダ
ンスが取り入られたのではないかと思います。
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